



**Palabras del Dr. Cipriano Sánchez García, L.C., Rector de la
Universidad Anáhuac México, en el Día de la Candelaria**

29 de enero de 2019

Universidad Anáhuac México Campus Norte

En México los evangelizadores, los misioneros sustituyeron los sacrificios de niños que había justamente en estas épocas del año para propiciar la lluvia, mismos que realizaban en el Templo de Tenochtitlan. Ahí todavía hay piletas donde se arrojaban a los niños y después se comían tamales, a veces hechos de la misma carne humana.

Los evangelizadores transformaron esto en una fiesta. Nosotros en esta fiesta celebramos con tamales porque, como seres humanos, y lo que antes era el sacrificio de niños, hoy es una ofrenda, un niño que es nuestro Señor Jesucristo, así los evangelizadores transformaron un rito en un rito de fiesta.

--ooOoo--